



Noroña quiere ser candidato contra AMLO, Claudia, **Monreal...**

TELÉFONO ROJO

**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

iV aya pleito!
Gerardo Fernández Noroña contra Andrés Manuel López Obrador, contra Claudia Sheinbaum, contra Félix Salgado Macedonio, **contra Ricardo Monreal...**

¿Y contra quienes se anoten?

Disecionemos el tema:

Esta narración inició el 9 de septiembre pasado, cuando Andrés Manuel López Obrador oficializó la proyección de su hijo Andrés Manuel López Beltrán para el 2030 y la confirmó el senador Félix Salgado Macedonio.

Primero quiso imponerlo como secretario general de su patrimonio político, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), para anular a la presidenta Luisa María Alcalde.

Luego, ante tanto señalamiento, papá Andrés quiso darle a su hijo Andrés una posición mejor: la Secretaría de Organización para entregarle el control del dinero, de las postulaciones, de los cargos, de los favores, de las bases...

Yo te elijo, tú me debes: fórmula simple, pago asegurado, lealtad comprometida.

A Gerardo Fernández Noroña no gustó la postulación de Félix Salgado Macedonio y, cuentan testigos, lo enfrentó con un cómo te atreves; yo voy a ser el candidato en 2030 y Andrés no tiene por qué intervenir.

Si de milagro le dieron posición...

HOMBRE EN LAS NUBES

Fue el punto de arranque.

O de rompimiento, como quiera verse.

De arranque porque desde entonces Gerardo Fernández Noroña es un hombre en las nubes: viaja constantemente a Estados Unidos, a Europa, a Sudamérica, a todos lados en primera clase.

Y de rompimiento porque se promueve por todas las vías a su alcance, redes sociales, medios tradicionales, declaraciones y demás, porque jura y perjura su destino presidencial.

Ahora quiere una plataforma de impulso y solvencia mayor: un grupo de poderosos en

estados, municipios y estructura morenista a fin de alcanzar el respaldo que no ha tenido jamás en una urna.

Porque Fernández Noroña ha sido diputado federal tres veces por su labia y ahora senador **corcholatero**, merced a los plurinominales hoy tan odiados por sus cientos de beneficiarios, antes en el PRD y hoy en Morena.

Aquí está la nota:

Promete y prepara una lista de candidatos afines a él -jojo: no a la 4T, no a Claudia Sheinbaum, no a Andrés Manuel López Obrador y menos a **Ricardo Monreal** como respaldo.

Ahora trae dos en lista: su secretario técnico Rubén Cayetano García para tumbar a Félix Salgado Macedonio en Guerrero y a Alfonso Ramírez Cuéllar en Zacatecas para desplazar a Saúl Monreal Ávila, hermano de Ricardo Monreal.

¿Acaso Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum, Félix Salgado Macedonio y Ricardo Monreal están pintados y sus favoritos no cuentan?

CONFIRMAN ADELANTO

1.- Fuentes oficiales mexicanas han confirmado negociaciones muy avanzadas con Estados Unidos en materia de seguridad.

Usted lo leyó aquí el viernes pasado: entidades militares, marinas, de seguridad interior y de Defensa se han puesto de acuerdo desde hace un par de semanas.

Según el dato gubernamental, el jefe del Comando Norte, Gregory Guillot, se comunicó con los secretarios de Defensa, Ricardo Trevilla, y de Marina, Raymundo Morales.

No se mencionó al secretario de Defensa de Estados Unidos, Pete Hegseth ni de Seguridad Pública, Omar García Harfuch, pero también agréguelos tal y como lo adelantamos el viernes anterior.

Una vez más están servidos nuestros lectores.

Y 2.- Para quienes dudan: Andrés Manuel López Obrador pensó en su hijo Andrés Manuel López Beltrán para presidente antes de irse.

El 10 de septiembre y sin referencia alguna a Félix Salgado Macedonio publicamos en **Teléfono Rojo** la primicia con el siguiente título: **Andy para presidente de la República en 2030.**

Ya está en ruta.